
L’exposition « Un voyage à Strasbourg » 



L’exposition permanente

L’exposition permanente vous permet de comprendre 

l’architecture et le patrimoine de la ville de Strasbourg.

Le parcours d’exposition propose une visite autour de 

plusieurs thématiques :

• Le film introductif « Strasbourg au fil des siècles »

• Les paysages

• Des cartes de la ville en film

• Les logements

• Les lieux de culte

• Les odeurs de la ville

• Les bruits de la ville



Le film introductif « Strasbourg au fil des siècles »

Le film introductif « Strasbourg au fil des siècles » 

présente l’histoire de la ville de Strasbourg et de son 

architecture de l’Antiquité à nos jours. 

Le film dure dix minutes.

Le film est disponible en trois langues :

• Français

• Anglais

• Allemand



Les paysages

La salle « Paysages » présente la ville de Strasbourg 

avec des maquettes, des films, des photographies et 

des textes.

Il y a plusieurs paysages :

• Grande-Île

• Neustadt

• Quartier européen

• Hautepierre

• Deux-Rives



Des cartes de la ville en film

Sur une grande maquette de la ville de Strasbourg, des 

films sont projetés.

Il existe cinq films autour de plusieurs thématiques :

• L’histoire

• La géographie

• Les habitants

• Les transports et le travail



Les logements

Des maquettes présentent l’intérieur et l’extérieur des 

différents logements de la ville de Strasbourg.



Les lieux de culte

Des maquettes et des films présentent les lieux de 

culte de la ville de Strasbourg.



Les odeurs de la ville

Des boîtes avec des odeurs à l’intérieur présentent des 

lieux de la ville de Strasbourg.

Des films présentent les différentes activités de la ville.



Les bruits de la ville

Trois boîtes immersives, avec des films et des sons, 

présentent des lieux de la ville de Strasbourg pour :

• Étudier

• Se balader

• Se cultiver


